Comunicar a San Marcos de Tarrazú y a Sant María de Dota con la Interamericana

Será este brazo de carretera arteria de progreso para de las regiones cafeteras y agrícolas más importantes del país

Creo que las carreteras a las regiones agrícolas deben estar por sobre las carreteras para turismo, por que lo esencial en estos momentos es aumentar HECHOS Y CIFRAS

la producción, dice el cafícultor don Alberto Chavarría Escalante

nido on el empresario caficultor ballamos de alguna obras de im- re constituirá un bine cio positivo Marcos, dos grandes centros de pro- gow para el Irak tiene una doble ligerantes. En la Gran Bretaña en un den Alberto Chi arria Escalante, por ancia para est zor a y in die : ma esa región. La sentimos la ne- in cción de café. del mejor que se conducción de 41 centímetros de 8% y en los Estados Unidos y Caquier posee un chagailice beneficio .- Está en construccio: el puen- necesidad de los servicios constantes produce en la Rertoria, aparte de diámetro y un peso total de 120.000 nadá en un 33 y un 24% respecti-

y varias fincas e. la región sur de te sobre el río Purio a la entrado de camionetas que hubo en el ve- que son tierras magnificas para otros toneladas. ult vos y para la ,anaderia, reclamen la inmediaca se stre ción del br. zo de carretera que dejará unidas : esas dos pobliciones con la ria en el Lejano Oriente se utiliza 29,000 toneladas que construyen cauetera interamericana. Los estudios están hechos y hay buena volun británico, conocido con el nombre t d para realizar 2 ob a Lo que de "Dymethyl Pthalats" que inmuqueremos los vecinos de esos canto- niza contra los mosquitos todas las vesía 25 días en vez de 38 que emnes es ver iniciare esa magna cons- telas durante 72 horas. tu ción, verdader . t.aze p. ogulsor del d'esarrollo de esas zonas.

1.-El oleoducto que una em- hólicas y de tabaco aumentó duran-Breve conversación hemos soste- la Trovincia de San José. Con el le Santa María de Das y este puen rano. Realmente Santa María y San presa británica construye en Glas- te la guerra en todos los países be-

2.- Eri la lucha contra la malaun nuevo producto químico, invento

3.-El consumo de bebidas alco pañías navieras.

4.-Los nuevos vapores de los astilleros británicos destinados a la travesía de Inglaterra a Melbourne (Australia) tardarán en la trapleaban antes de las hostilidades los barcos más rápidos de las com-

LEON FELIPE ES UNO DE LOS INTELECTUALES MAS NOTABLES DE LA HORA ACTUAL

país durante varios días del gran en esta hora en que el mun·lo trata escritor, poeta. conferencista y pen de consolidar sus conquistas demosador español. León Felipe uno de cráticas y devolver a los pueblos nuestros redactores sostuvo beve que la han perdido la ansiada libercharla con el profesor don Joaquín tad a que tienen desecho. Carcía Monge quien cija a "DE- León Felipe encarna los ideales FENSA NACIONAL".

sido de grandes beneficios para nues rebeldía contra la dictadura y pretra cultura y para la unidad de pen coniza, junto a sus teorías estéricas,

de la España Preggina, de la Espa -León Felipe es uno de les in- na sufriente. León Fripe predica telectuales más notables de la hora el evangelio de los hombres libres. actual y su visita a Costa Rica ha En América alza su bandera de

Con motivo de la presencia en el samiento entre los sectores pensantes la lucha por la liberación mundial y, preferentemente de España, matriz de pueblos".

EN PELIGRO DE QUEDAR INTERRUMPI-EL TRAFICO CON PUNTARENAS

Niestro redacte corresponsit en diciendonos que las condiciones en interamericana en el sector compren sa de las fuertes 111 as. han dejado an Ramon nos cavia un mensage une se halla actuaim ere la carretera de co entre San Ie mon y Esparta, en malas condiciones varias secciones

ESTADIO DE GRANDES PROPORCIONES SE ESTA CONSTRUYENDO EN CARTAGO

haya dejado sin sumar su essuerzo Secretaria de Fomento.

Los trabajos de construcción del a esa obra colosal, realizada por ini, El sitio donde se alzará el esta- tago con contar con su estadio son estadio de deportes de Cartago, con ciativa del Club Sport Cartagines y dio no puede ser mejor; queda al muchos y el deportismo tendrá un tinúan en forma progresiva, sin que con la colaboración del vecindario, sur de la ciudad, en terrenos planos, sitio, en adelante, donde irse robushava habido ur, sólo cartaginés que de la Federación de Fútbol y de la amplio y de gran porvenir.

Los bereficios que cosechari Car-

ponen en peligro de dejar interrum de dicha carretera, por lo que se pido el tráfico de aucemóviles y ca- permite excitar, por medio de "DE-

miones con Puntarenas, pues los FENSA NACIONAL" al gobierno grandes lavados, terraplenes, etc., para que mantenga cuadtillas de re-

ocurridos en los últimos días a cau- paración en ese sector.

Informamos en edición anterior Cruz Bolaños, Cónsul de Honduras; acerca de la Comida con que el Ho norable Cuerpo Corsular acreditado Herrero Consul de Portugal: Prien el país celebró el primer aniversario de su organización y de la tad, Cónsul de Venezuela; Segundo elección de la nueva Junta Directiva Secretario, Lic. Alfonso Reyes H., que en esa misma asamblea fué elec ta y que debe de fungir durante un año, de 1946 a 1947. Publicamos a continuación la forma como que-

Vice-Presidente, don Miguel Ruiz mer Secretario, don Aquiles Cer-Cónsul-de México: Tesorero, Samuel Antonio Castro, Cónsul de El Salvador; Primer Vocal. Mr. Raleigh Gibson, Consul de E. U. A.; Segundo Vocal, don Sergio Pê Presidente, Lic. don: Antonio rez Angulo, Consul de Panama.

Batalla

Para el Parlamerno y para el pue ocurriendo. Es así como se practica diante la modernización, hasta don ra que estos se consideren satisfedos lo saben todo y lo discuten to- ria se constituye el gobierno, y este, condiciones de los trabajadores pa- (Pasa a la Página DOS).) do. Hubo un momento durante la a su vez, se obliga a tener al pueblo guerra -hace poco se ha puesto al al cirriente de todas sus actividades. descubierto- en que el pueblo no Siguiendo esta línea de conductuvo conocimiento plero de la si- ta, el Primer ministro, Mr. Attlee,

tuación de las operaciones. Fueron ha pronunciado un discurso en la momentos en que la Gran Bretaña, Cámara de los Comunes reclamansola frente a su enemigo poderoso, do la cooperación de todo el pueblo se encontró en situación verdadera- británico, principalmente de patromente grave. Pero si el pueblo no nos y obreros, en la reconstrucción tuvo conocimiento del grave peli- económica del país. Hay que ganar gro que le amenzaba, el Parlamento, la batalla de la producción. Los pareunido en sesión secreta, fué amplia tronos según el Jefe del gobierno. mente informado de cuanto estaba viener obligados a colaborar me-

blo británico no hay secretos en la n este país la democracia. El pue- de sea posible, de sus elementos de chos, estimulándoles a que aumenten actuación de sus gobiernos. Sobre blo elige un Parlamento y con arre- producción. Es preciso renovas la la producción. Los patronos deben todo para el Parlamento. Los diputa glo a la representación parlamenta maquinaria y, además, mejorar las también, utilizar a los trabajadores dó integrada esa Junta Directiva:

Radar es una invención PARIS .- La revista "Nuit et dispositivo radioeléctrico utilizable de "Radio Air Detection And Ran nos, así como descubrit su posi-

Jour" publica el facsímile de la para medir distancias". Fste disposi- ging": Detección aérea y telemé- ción exacta. Actualmente, H. G. de patente del invento francés No tivo, precisa "Nuit et Jour", se trica por radio). El radar fué el más France prosigue sus trabajos en Pa-784.425 adquirida por Louis Va- convertiría en el más célebre de los seguro defensor de Inglaterra, en rís, trabajos que hacen de la telellon y H. G. de France, solicitada elementos de la guerra defensiva los aires como en el mar. Permitía

el 13 de abril de 1934 para "un con el nombre de "radar" iniciales la detección de aviones y submari-

(Pasa a la página DOS.)

mité especial de la conferencia, re- Unión Imperial de Prensa. presentativo de la prensa del Reino Unido. El Presidence de la delegación del Reino Unido es el Honoraaccionista del rotativo "The Times" de la Gran Bretaña, Mr. Clement

PRENSA EN LONDRES .-- Ayet legados. Las sesiones serán dedicase inauguró en Londres la Sexta das a investigaciones sobre los re-Conferencia Imperial de Prensa, a cursos y del comercio dentro de la la cual asisten sesenta delegados en Sociedad de las Naciones Británicas, representación de los periódicos de la seguridad del imperio, las comuultramar, miembros de la Unión nicaciones y la política imperial ha-Imperiale de Frensa finvitados, los cia los problemas de la libertad de cuales fueron recibidos por un co- la prensa y el desarrollo de la misma

MISION BRITANICA DE A LIMENTOS EN ARGENTINA. ble Coronel J. J. Astor, principal Una misión de alimentos británica de Londres. Las sesiones plenarias de gentina, de acuerdo con el anuncio la Conferencia comenzarán mañana hecho por el Ministro de Alimentos lunes, cuartio el primer Ministro el día 29 de mayo. Dicha misión -(Pasa a la página CUATRO)

PRO - DEFENSA CIVIL Y CULT

Periódico al servicio de la Democracia — We fight for Democracy and Fredom

APARTADO 909 — SUSCRICION DE 4 EJEMPLARES € 1.00 SAN JOSE, COSTA RICA, AMERICA CENTRAL

DIRECTOR Y ADMINISTRADOR: JOSE FERNANDO BARRIENTOS R.

Junio de 1946 Número 87

La persona que no quiera nuestra publicación por su credo de el respeto a las personas humanas con sus derechos inviolables mocrático, que se sirva devolverla al apartado 909 con su res- que Dios les ha otorgado. Ella logra la unidad y la fuerza en la pectivo nombre. Nuestro puesto de lucha, continúa de frente común bajo gobiernos elegidos legítimamente, y apoyados por hasta triunfar o morir.

será establecida en la República Ar. Patrocinado por la Legación Británica y el Comercio Democrático QUE ES DEMOCRACIA.—La Democracia auténtica se basa en inteligente cooperación de todos los ciudadanos en vista del bien el pueblo.

ALVARO BELTRAN PIERRE

Ofrece a Ud. toda clase de maderas para construcción y para muebles en su conocido y acreditado

DEPÓSITO DE MADERAS BARBARA

AL PRECIO QUE USTED INDIQUE

Llame a los Teléfonos 5069 - 4970 Escriba al Apartado 2019

LA VIÑA DEL MORAZAN

PULPERIA y CANTINA

La que cuenta con la mejor clientela por sus artículos a precios de mercado. Buena atención de su dueño y pesa legítima. Licores del país y extranjeros. -- Repostería y artículos para todos los gustos.

Háganos una visita y lo dejaremos complacido

IATENCION. MUCHA ATENCION!

Todo trabajo en el ramo de mecánica en general; todo trabajo artístico en hierro forjado, repujado y estilo colonial

Taller Mecánico de PEPE ISERN

San José, Costa Rica, bajos de la Pensión Niza ESPECIALIDAD EN:

CANDELEROS - MACETEROS - BARANDAS FAROLES - ARAÑAS - REJAS

TIENDITA

de ENRIQUE MADRIGAL

Situada de la Botica La Violeta 75 varas al Norte

Especialidad en ropa de encargo, ropa de niño para escolares y primera comunión. Ropa fuerte para trabajo. calzado Turrialba y Calzado Clavicosi

TODO A PRECIOS BAJOS

DEPOSITO DE MADERAS EL PACIFICO

250 vs. Norte Bodega Ferrocarril al Pacífico TABLILLA TRASLAPO, TABLONCILLO DE POCHOTE, CEDRO Y CAOBA

> A los precios más bajos de plaza Consulte al TELEFONO 6132

> > JULIAN PEÑA PONS, Administrador.

TALLER MECANICO

25 varas al Oeste de la Botica Pirie

REPARACION de: Automóviles, Camiones, Tractores y toda clase de motores de gasolina y diesel. Maquinaria Agrícola e Industrial

MARIO ALFARO Z. & Co.

CARTAGO

20 años de experiencia en el ramo, dentro y fuera del país No olvide usted que contamos con el mejor equipo de soldadura eléctrica que hay en la provincia

ASERRAMOS MADERA A PARTICULARES

Tenemos sierra de cinta nueva y estamos a sus órdenes para servirlo inmediatamente

Almacén y depósito de maderas

Tenga presente que los precios y calidades que nosotros le ofrecemos, no los consigue en ninguna otra parte.

Mariano Struck, GERENTE.

EDITORIAL

El Aumento del Precio del Café

tados Unidos auspicie el aumento prudencial de los ideales de unidad y de coloboración recíprocas, ven precios del caté que importa esa gran nación, hoy con buenos ojos el nuevo sesgo que le da el gobieconstituída en el primero y en el más grande mer- no norteamericano a lo de los precios del café, tra cado cafetero del mundo.

durante la larga campaña que para obtener este aumento han venido realizando las naciones productomento han tropezado con un formidable escollo: el POBRE PATRIZ ras, inclusive Costa Rica. Sin embargo hasta el mogobierno norteamericano ha tomado en cuenta los intereses de ciento cuarenta millones de norteamericanos que se verían, de improviso, confrontando la situación del alza de un producto que es básico ya en su dieta diaria, como es el caté. Por eso es que ha retardado el decreto permitiendo que se paguen precios superiores a los fijados como máximos hasta el

presente. Hay confianza en que el Presidente Truman vuelva los ojos a los países latinoamericanos y contemplando la urgente necesidad de fortalecer la eco nomía de estos países, para garantizar de esta manera la futura economía y la seguridad de todo el hemisferio occidental, la cual en lo futuro tendrá que ser única e indivisible; queremos decir, que la mala situación de la América Latina tendrá que reflejarse en Norte América y viceversa, el presidente Truman, decimos, convendrá en que las demandas de las catorce naciones productoras de calé en favor del alza de los precios en el mercado norteamerica- Se va mi vida sin tener remedio no tiene una justificación básica, cual es la del mejoramiento de las condiciones económicas de tales países y, además, el hacer buena la política de Buena Vecindad que tiene, indudablemente un fuerte

Es natural que DFENSA NACIONAL, que mira por sobre todas las cosas los intereses del país y la necesidad de que estas naciones del Continente A-

LA BATALLA

· · (Viene de la Pág. PRIMERA)

respaldo en el factor económico.

les ha requurido en su discurso para que han padecido la ocupación nazi. que hagan cuantos esfuerzos estén No hay duda de que el procedia su alcance para ganar la batalla miento empleado por el gobierno de la producción. Durante la gue- laborista es el más eficaz para obre rra hubo que realizar sacrificios ner los resultados apetecidos. El pue para abastecer a los ejércitos de tie- blo conoce sus necesidades y al pue fascismo: pero la guerra ha causado bierno adquiere la obligación de

Taller de Reparación de Autos

SANTOS PENON

Se pintan y reparan carros dejándolos como nuevos. Av. 10ª al Este de "El Pelayo" - Tel. 2061. San José

TALLER

Mecánico Eléctrico de OSCAR THOMPSON Ofrece: Herrería en todo su ramo. Reparación de Co-cinas, Motores, Dinamos,

Transformadores, etc. 225 vs. Sur de Catedral

allí donde puedan rendir más tra- artículos producidos en el país. Hay bajo. Pudicramos resumir el pensa- pues, que aumentar la producción miento dei I-fe del gobierno dicien- para atender al mercado exterior y do que hay que racionalizar la in- al interior. En definitiva para audustria de forma que la maquinaria mentar el nivel de vida de la poblav los obreros de todo el rendimien ción británica y para atender a lo compromisos adquiridos para acudir En cuanto a los obreros Mr. Attlee en ayuda de los pueblos europeos

necesario para dar la batalla al nazi aportar para hacerles frente. El goun desgaste profundo en todos los planear la producción y de distriórdenes y es preciso seguir el cami- buirla eficientemente pero el pueblo no de los sacrificios para reporer de queda obligado a colaborar a la tal desgaste. Gran Bretaña necesita obra gubernamental -- que no es ni importar alimentos y mercancías más ni menos que una obra nacioque hay que pagar, pero este país nal- porque tal es su interés. No ha invertido en la guerra divisas hemos quedado en que democracia es extranjeras en tal proporción que el gobierno del pueblo, por el puese ve obligado a hacer frente al pa- blo y para el pueblo? Pues en la go de las importaciones a cuenta de Gran Bretaña gobierna el pueblo por las exportaciones. Pero es que, ade- medio de sus representantes y lo hace más, el pueblo británico necesita de a beneficio del pueblo. Mediante la más estrecha colaboración del gobierno y del pueblo, la Gtan Bretaña ganará la batalla de la producción como ganó la de las armas.

W. CARRILLO

bEL RADAR (Viene de la pág. PRIMERA)

visión francesa la primera del mun

La primera detección electromagné tica fué instalada en 1939 en To-Ion. Permitió el señalamiento de las escuadrillas italianas en junio de 1940, habiendo sido, por lo tanto, el primer radar utilizado durante la guerra. En el origen de este descubrimiento está la observación hecha por H. G. de France que las emisiones radiofónicas por ondas eran afectadas por el paso de un

Es casi un hecho que el gobierno de los Es- mericano consoliden las grandes conquistas y tando de llegar al anhelado aumento en los precin Muchas son las razones que se han aducido que reclaman Costa Rica y demás países produc

Patria mía, patria mía ciempre de venta amenazada por eso sin alegría, te veo viviendo humillada.

Te miro como cansada soportando tu dolor llevas triste tu mirada pensando en el invasor.

Hombres con talegos de oro patria te van comprando nientras patria yo te a-loro mientras tu vives libando.

Vuestra tierra está pasando a manos de los extraños catria el oro te está companio por cincuenta o por cien años

Nadie sale a tu defensi patria mia, patria querida ni abogados, ni la prensa Ilegan a calmar tu herida.

J. Fernando Barrientos P.

Octubre 6 de 1935.

se marcha sin podecte remediar mujer, no te podré olvidar.

y me alejo a las regiones del espacio se va mi vida cual marchan las ca para desahogar del corazón mi tedio

Se va mi vida que pasa con los años en medio de mi lucha sin descanso Mayo 26 de 1946.

se va mi vida en medio del reme

Se va mi vida que supo de ilusion que supo de amores y congojas

y vivir con les nubes de topacio. Le va mi vida perdida cual las hojas

J. Fernando Barrie: nos R.

Agricultor Típico de Nebraska Contribuye al Auxilio Contra el Hambre



Los esposos Cánaday en la Casa Blanca. De izquierda a derecha: Mr. Cánaday, Mr. Truman, Mrs. Cánaday y el Sr. Clinton Anderson, secretario de agricultura.

• WASHINGTON. -- Un agri- la suma de \$1.030, al Sr. Clinton • WÁSHINGTON. — Un agricultor y su esposa visitaron la Casa Blanca recientemente, conocieron al Presidente de los Estados Unidos, y le entregaron cheques que serán destinados a remediar la penuria de víveres en ultramar. Los visitantes regresaron a su hogar, llevando consigo una rosa que cortaron en el jardín de la mansión presidencial.

Pero eso no es todo, pues la historia del Sr. Claude H. Cánaday y su digna esposa, residentes de Bloómfield, Nebraska, es la historia de todo buen americano que aporta su contribución

tes de Bloómfield, Nebraska, es la historia de todo buen americano que aporta su contribución para aliviar el hambre en Europa y el Extremo Oriente.

Los esposos Cánaday son representativos de la población agrícola de los Estados Unidos. Mr. Cánaday compró al Banco Federal Agrícola una finca de noventisiete hectáreas, y con la ayuda de su hijo de quince años cultivó la tierra, mientras su hijo mayor estaba en el frente de batalla donde formaba parte del Cuerpo de Paracaidistas.

Después de la victoria militar, el matrimonio Cánaday, al igual que millones de agricultores, se enteraron de la crisis que azota al mundo, y siguiendo los pasos de un sinnúmero de ciudadanos, resolvieron hacer lo que les fuese posible para aliviar la situación.

Desde que ocuparon la finca, contribuyeron directamente al socorro de ultramar, economizando maíz que ordinariamente habrían empleado para cebar el ganado. Pero Claude Cánaday decidió hacer algo que consideraba aún más positivo.

Vendió sus animales; llevó sus granos al mercado, y envió el producto de la transacción, o sea

Anderson, Secretario de Agri-cultura de los Estados Unidos.

"Nos regocija tanto ver a nuestros propios hijos comerbien que nos preocupa sobremanera la idea de que otros seres humanos estén sufriendo de hambre," decía Cánaday en su carta, agregando: "Aunque nos hallamos en la medianía, financieramente, pudimos contribuir nuestras humildes aportaciones para ganar la guerra, y nos sen tiríamos culpables si no cooperá semos ahora para cimentar la

paz.

El cheque del Sr. Cánaday fué
transmitido a la Administración
de Socorro y Rehabilitación de
las Naciones Unidas; y los espo-

pa y el Extremo Oriente.

Los esposos Cánaday son representativos de la población agrícola de los Estados Unidos. Mr. Cánaday compró al Banco Federal Agrícola una finca de noventisiete hectáreas, y con la ayuda de su hijo de quince años cultivó la tierra, mientras su hijo mayor estaba en el frente de batalla donde formaba parte del Cuerpo de Paracaidistas.

Después de la victoria militar, el matrimonio Cánaday, al igual que millones de agricultores, se enteraron de la crisis que azota al mundo, y siguiendo los pasos de un sinnúmero de ciudadanos, resolvieron hacer lo que les fuese posible para aliviar la situación.

Desde que ocuparon la finca, contribuyeron directamente al socorro de ultramar, economizando maíz que ordinariamente habrían empleado para cebar el ganado. Pero Claude Cánaday decidió hacer algo que consideraba aún más positivo.

Vendió sus animales; llevó sus granos al mercado, y envió el producto de la transacción, o sea

JARDIN PUJOL

Frente al Teatro América

EL MAS VISITADO POR LAS PERSONAS DE GUSTO. POR SU GRAN VARIEDAD DE FLORES ACABADAS DE CORTAR

Siempre frescas, hermosas, y fragantes

PULPERIA Y CANTINA

LA MARAVILLA

DE BONIFACIO GALARZA

Teléfono 3120 — Al Pié de Cuesta de Moras

LICORES EXTRANJEROS Y DEL PAIS ARTICULOS A PRECIO DE MERCADO BUENA ATENCION - PESA COMPLETA ATENDIDA POR SU PROPIETARIO

CANTINA Y RESTAURANT

EL CASTIL

El mejor servicio de la capital, tragos copetones, ricas bocas, licores del país y extranejros. Surtido en golosinas para todos los gustos

Frente a los Mercaditos de La Soledad

COMPRE EN FL

ALMACEN DE ABARROTES

de RAFAEL SEGOVIA

El que más barato vende

Situado entre calle 8ª y Avenida 2ª Teléfono 2756 - San José, Costa Rica - Apartado 211

Taller Mecánico MUNDIAL

de JOSE UBACH

Situada 150 varas al Sur de la Botica La Dolorosa

Para la perfecta reparación de su auto o camión.

Calle Alfredo Volio

Teléfono 4846

SIGNO DE GARANTIA:

La rica y deliciosa cerveza que acaba de llegar al país

De venta en la Cantina El Manzanero, frente a la Botica La Violeta.

Botella al menudeo \$\mathbb{C}\$ 2.00 c/u. al por mayor © 45.00 la caja

ORO EN CERVEZA

Bavaria Go

CERVECERIA ORTEGA

Farmacia Imperial

del Lic. don Rodolfo Jiménez Carrión

En la calle del Paso de la Vaca — Tel. 3835 200 varas al Norte del Mercado

Despacho de recetas de Médicos

MEDICINAS FRESCAS — Buena Atención

VIDA ESPIRITUAL SEMANA SOCIA

"A las cuatro estaré allí". cuatro en punto te balles en tal si- minarás más ligero o correrás; ha-

-"Te daré veinticinco".

centavos, sean hojas de papel o pie- voluntad y sin palabra. drecitas, han de ser veinticinco.

cen las clases".

has de llegar diez minutos antes de tamente. la hora. Para no faltar a tu com-

promiso te levantarás más tempra-Si lo dices, es menester que a las no, te apresurarás en tu aseo, carás lo conveniente, en fin, no puedes de ningún modo quedar con el fra-¿Has dicho así? Sean pesos o caso y la amargura de un ser sin

La puntualidad es urn virtud, - Mañana llegaré a la escuela Antes de prometer, piénsalo bien. diez minutos antes de que empie- Aceptando un compromiso, contigo mismo o con otra persona, sólo te ¿Lo has afirmado? Entonces, queda un camino: cumplirlo estric

DEFENSA NACIONAL

Proteae a sus lectores y amigos.

En las oficinas de DEFENSA NAC!ONAL, situadas contiguo a la Canada Dry, está el consultorio de

HOMEOPATIA

en el cual serán atendidos los lectores y anunciantes de nuestro periódico en forma GRATUITA.

NOTICIAS DEL MUNDO

(Viene de la Página PRIMERA) .-

dres. El Presidente de la misión será Mr. A. J. Coobe quien ha vivido largo tiempo en Argentina y será responsable por los asuntos que atañen a los cereales, mientras un grupo de expertos en otras clases de artículos alimenticios cooperan con él. El propósito de la misión es el de mantener al Ministerio de Alimentos informado acerca de todos 'os movimientos que afectan la exportación de alimentos de Argentitina, y de establecer estrecho contacto con las autoridades argentinas a cargo de los asuntos alimenticios. Asimismo scrá el deber de la misión, bajo la dirección general del Embajador británico, coordinar la política británica en todos los asuntos que se refieren a la obtención de alimentos de la República Argentina.

ASUNTOS DEPORTIVOS DE LA GRAN BRETANA -EL DER BY .- El día 5 de junio se celebraprimer Derby en tiempo de paz, v según los períódicos ingleses el famoso evento hipro será una "carrera de austeridad" ya que el gran hipódromo ha sufrido mucho a causa de los bombardeos de la aviación alemana y también de las bombas "V-1". Sin embargo, es justo que el pri mer Derby en tiempo de paz se efectúe sobre la pisca tradicional, aurique las tribunas y la misma pista muestran las cicatrices de dos impactos directos y numerosos otros que cayeron en las inmediaciones. Las amenidades quizá no estarán a la altura de antes de la guerra, pero el lespíritu que ha hecho del "Día Derby" lo que significa en la Gran Bretaña estará presente, puesto que la pista se encuentra en magnificas condiciones. Por otro lado este Der Latina por el fútbol. by tendrá algunas innovaciones que los otros no tenían. Por ejemplo,

tendrá su sede en Buenos Aires v los caballos y sus jockeys, los resulrepresentará al ministerio en Lon- tados y las apuestas, y se han colocado amplificadores en toda la úl- La calud de doña Isabel Segura de tima media milla de la pista. Otra innovación muy importante será que el Rey Jorge VI y la Reina Eli zabeth irán en coche abierto sobre la rán acto de presencia.

DORES BRITANICOS DE FUT- dico, durante mucho tiempo. BOL .- El Consejo Nacional de Educación Física de Costa Rica, por Distinguida enferma medio de su secretario Coronel don Joaquin Lizano Bonilla, se ha dipar en los próximos juegos olímpicos que se efectuarán en Barranquilla, Colombia, a principios de dirá en la preciosa pista de Epsom el ciembre del año en curso. Las autoridades británicas están haciendo todo lo que este a su alcance para encontrar a un entrenador capacitado para hacerse cargo de esta tarea.

> DOS "ASES" FUTBOLISTAS BRITANICOS PARA MEXICO.

Dos destacados futbolistas británicos jugarán el día 17 de junio bajo los colores del Club Asturias por la copa de fútbol de México. Se trata de Jackie Mills, del equipo profesio nal de Middlesborough, Inglaterra, y Thomas McKillip, jugador estelar del afamado club escocés "Glas gow Rangers". Ambos jugadores han salido de Gran Bretaña por la via aérea y la prensa británica ha publicado comentarios acerca del entusiasmo que existe en la América

el tráfico está mejor controlado, DE 1948 EN INGLATERRA.habrá altoparlantes para anunciar a Los principales eventos de las Olim-

Es para los costarricenses motivo Con motivo de este feliz acontecide profundo duelo, el fallecimiento miento, este hogar que es modelo del caballero don-José María Pi- de virtudes celebró una simpática naud, conocido periodista quien fue fiestecita. en la que reinó la aledueño del diario "La Tribuna". Ul gría. Vaya para Juliancito nuestra timamente el señor Pinaud en su felicitación y los deseos de una lar lucha de siempre había instalado ga vida y completa felicidad. una nueva imprenta donde pensaba editar dos nuevos periódicos. El Matrimonio de dos buenos amigos Macho Pinó como cariñosamente le deciamos baja a la tumba joven todavía, lleno de fervientes deseos para seguir sirviendo a la patria, ya desde las columnas de sus periodi- caballero don Hans Rudolf Hein cos, ya desde su banquillo de dipu- rich Traube, con la espiritual seño tado. "Defensa Nacional", que hoy rita Luz Marina Acosta hoy señora viste crespón de duelo, porque mue- de Traube. "Defensa Nacional" re un compañero, en medio de su que tiene la honra de tener la amis profundo dolor envía a todos sus tad de tan gentiles amigos, les de estimables familiares, en particular sea en su nuevo estado, muchas feli a su señora viuda, el mensaje de su cidades y una dicha duradera. más sentida condolencia.

Sentido fallecimiento en Italia

Con motivo del sentido fallecimiento de la señorita Emilia Medadaglia Bloise, eraviamos a su estimable familia, en particular al señor don Rafael Medaglia y Emelina de Medaglia, nuestra más sentida condolencia.

Es pera nosotros motivo de verdadera alegría, tener informes que pista anterior a la carrera, un acon la culta dana coña Isabel Segura tecimiento digno del evento deporti de Bruce continúa mejor de salud, vo más popular en el Reino Unido. y nos alegramos, decíamos porque Más de medio millón de persoras ha su esposo, el noble caballero Sr. O. R. Bruce agregado de Prensa de la Legación Británica viene siendo un JUGADORES Y ENTRENA- ferviente colabo ador de este perió-

Tenemos informes que la estimarigido a la Legación Británica en es- ble dama doña María Pons de Peña ta capital con el fin de gestionar en guarda cama víctima de cruel en-Loridres la traída al país de un ex- fermedad. "Defensa Nacional" que perto entrenador de fútbol para el se honra con la amistad de esta noequipo nacional que ha de partici- ble familia, pide al Todopoderoso que le vuelva la salud para consuelo de todos sus familiares.

Regresó don Ottaio Ulate

El domingo pasado regresó a esla capital, el gian periodista costarricense, don Otilio Ulate, persona que durante su viaje por los Estados Unidos sué atendido con toda clase de honores. Nesotios enviamos a gentil amigo nuestro atento saludo

Un año más de vida

Juliancito Peña el fogoso vástago del hogar formal- por don Julián

piadas de 1946 se efectuarin en el ción para segrante dándole de esta Cran Estadio de Wembley en las manera una capacidad para 80.000 cercanías de Londres, y según las espectadores al gran estadio. ultimas noticias los propietarios del UN GRAN ATLETA DE CO-

estadio lo han puesto a la orden del LOR EN INCLATERRA.- Vorios comité organizador gratuitamente. periódicos londinenses comentan la Para los eventos atléticos se construi aparición de una gran estrella de sá una nueva pista, y se harán color en el firmamento atlético. Se ctras mejoras tanto en el est dio co- trata del hijo de un principe de Ni-LOS JUEGOS OLIMPICOS mo en la piscina. Además se ha re- geria. Africa Occidental, y su prosuelto convereir les terrazas p. a los pio nombre es Principe Adedoyin. espectadores parados en ac moda- El joven atleta estableció un nuevo record er el salto a lo alto en el Cam peonato de las Universidades Británicas recién celebradas en Londres. cuando alcanzó 1 metro 85 centime tros. También triunfó en el salto a lo largo. Otro estudiante, D. G. fuerzo a fin de construit en siete Pugh, londinense, también se destasemanas el aeródromo de Beotzheim. có en estos juegos al correr una cuar Los grandes aviones de transporte ya ta de milla en 49 segundos, igualan pueden aterrizar facilmente en el do el record anterior. Pugh tiene ape nas 19 años y corrió en la peor posición que es la del número seis.

Inauguración de un gran aerodromo Franco-Suizo

PARIS .- Por primera vez un ae Francia, Jules Moch, pilotando su Los técnicos de Air-F ance y del ródromo de una nación amiga ha avión ha acudido a inaugurar el Ministerio de Trabajos Públicos de sido instalado en territorio francés, nuevo aeropuerto en presencia de Francia han realizado un gran es-

Gracias a los servicios de los traba. Vichy, alcalde de Mulhouse, Richard jos públicos franceses un inmenso alcalde de Colmar, y Wague dipuaeródromo franco-suizo ha sido ins tado del Alto Rin. Un banqueto talado en terrenos que hace seis me- oficial reunió en Basilea a los repre-

ses estaban en barbecho. El propio sentantes de los dos países vecinos

doña Digna de Pons, cumplió un

año de vida, el primero de junio.

En la Hacienda "La Catalina"

celebraron su matrimonio el culto

El Yodo Radioactivo Será Empleado en el Tratamiento Contra el Bocio

Notas Científicas

WASHINGTON .- Según tres ar-WÁSHINGTON.—Según tres artículos que publicó recientemente la Revista de la Asociación Médica de los Estados Unidos ("Journal of the American Medical Association") el tratamiento de yodo radioactivo puede evitar, en muchos casos, la intervención quirúrgica para curar el bocio.

Aunque todavía no se ha demostrado que el yodo radioactivo no es peligroso en la reacción del tratamiento, los artículos dicen que se han obtenido buenos resultados en cincuentiún casos sometidos al tra-

cincuentiún casos sometidos al tra-tamiento. Ese yodo se obtiene usando el mismo procedimiento em-pleado para la desintegración nu-

Ciertas Pulsaciónes de Radar son Inofensivas Para el Hombre

wASHINGTON.—Recientemen-te, los científicos del Ejército de los Estados Unidos han descubierto, mediante experimentos especiales, que ciertas ondas electromagnéticas de diez centrímetros, iguales a las pulsaciones del radar, aparente-mente son inofensivas para el

mente son inofensivas para el hombre.

Antes habían circulado rumores de que las personas que por largo tiempo están expuestas a esas ondas—como los militares durante la guerra—pueden quedarse calvos o ponerse estériles.

En los laboratorios de Wright Field, Ohio, los médicos sometieron conejillos de Indias al influjo de esas irradiaciones, con el propósito de averiguar si éstas afectarían anormalmente al organismo de los animales. Pero no descubrieron efectos perjudiciales, y juzgando por esos ensayos, dedujeron que "no hay razón ninguna para suponer que las irradiaciones hayan de afectar a los seres humanos de una reconstrate de formato de la formato tar a los seres humanos de una manera diferente a la forma en que afectan a los animales empleados para esos experimentos."

En Centrales de Pote**ncia** Eléctrica Se Usará la Energía Atómica, dentro de Veinte Años

PITTSBURGH .- El Dr. Enrico PITTSBURGH.—El Dr. Enrico Fermi, famoso científico que construyó, en la Universidad de Chicago, el primer horno de energía atómica, empleando calor obtenido del uranio, predice que dentro de veinte o treinta años habrá grandes centrales de potencia eléctrica en que se utilizará, como fuerza motriz, la producida mediante la desintegración del átomo.

Ministro de Trabajos l'úblicos de y amigos.

udas de Radio que emanan

to de Investigaciones Científicas e 1936, al tiempo de estas observacio del sol. Industriales, recibió de aficionados nes se veía en el sol una mancha de Este descubrimiento tiene una im el fenómeno. estudiosos de los problemas de la extensión considerable. radio, informaciones en número Pasaron cuatro años más, y el supuesto, el ruido que perturba la tados puramente científicos —la cer crecido y unánimes en su conteni- primero de febrero de 1946 volvió recepción de señales en ondas cortas teza de que de las manchas solares do, acerca de un ruido extraño q' de a ocurrir algo excitante. Mr. Hey muy débiles es muy molesto para vez en cuando se oía en las ondas informó que él y sus colaboradores quienes experimentani en estos aspecmuy cortas. Del carácter y similari- habían observado de nuevo el mis tos de la radio, pero no impide la dad de los datos así recogidos, los mo ruido, pero esta vez de una recepción de transmisiones en ontécnicos dedujeron que el ruido que intensidad extraordinaria. En aque das largas y medias. Sin embargo, era perceptible sólo de día. obede- llos días al Astrónomo Real ob- el ruido servirá de aviso y prevencía a ondas procedentes de las zonas servó la presencia en el sol del gru-ción de las perturbaciones que hay solares que reciben el nombre de po de manchas más grande desde que esperar de la presencia de man- que, naturalmente, sólo puede ha manchas o máculas del sol, fenó- 1926, y esto confirmo la opinión chas en el sol, y permitirá hacer con cerse a una respetable distancia. meno este muy frecuente en aquel entonces. Nuevos cálculos y observa ciones de los técnicos apoyaron la creencia de que en las ocasiones especiales en que se dan las circunstan cias apuntadas la intensidad de las ondas procedentes del sol es de uras 100.000 veces la intensidad notmal u ordinaria.

ceptores de radio-localización del queño volumen tan espiritual como ma de 335.000 francos: 1.400 dir un 30 por ciento de derechos, Ejército británico habían recogido documentado consagrado a "Los vi- francos más las tasas, es un precio mostró con un receptor "direccio- escuchado.

pleton, Secretario del Departamen- rección del sol. Como en el año emanan en realidad de las manchas gitudes de onda para hacer frente a

portancia práctica considerable. Por

En el año 1936, Sir Edward Ap nal" que el ruido venía de la di- de los técnicos de que esas ondas tiempo los ajustes y cambios de lon las condiciones adversas creadas por

> Aparte todo lo dicho, los resulemanan ondas de gran intensidad son sumamente interesantes. Al principio de cada período de actividad de las manchas habrá amplia oportunidad para estudiar el fenómeno y tratar así de comprender mejor lo que pasa en el sol mismo, estudio

Prodigiosa venta de Vinos Franceses LA CERVEZA

Nueve millones de francos, tal cios más sensacionales. No obstan-

Tres lotes de "Nicolás Rollín" | de se sirva un Beaune 45 habrá de fueron los que alcanzaron los pre- beber tan precioso brebaje. ¿La incertidumbre del porvenir? fué la cantidad obtenida en la ven te la presencia de aficionados nortea El hecho es que aparte la extraordi-

ta de los vinos de Beaune que se ce- mericanos- el embajador de los naria cosecha de Nicolás Rollin los Nada parecido volvió a observarse lebró el domingo ante un público Estados Unidos estaba representado precios no fueron, en conjunto, tan durante cerca de seis años, hasta fe de desgustadores internacionales, oficialmente-, ingleses, suizos y elevados como se esperaba. Los lobrero de 1942, cuando Mr. J. S. "Cuando el vino va a descomponer belgas, los tres lotes quedarán en tes se vendieron a un promedio de Hey, otro eminente hombre de cien se hay que venderlo", escribía en Francia, pues fueron atribuídos al 120.000 francos o sea 530 frantcia, comunicó que los aparatos re- otro tiempo Georges Ray en un pe- Hotel Cláridge por la coqueta su- cos el litro, a los que hay que aña

Entre los extranjeros, los belgas el mismo ruido. Más todavía, de- nos de Francia". Su llamado ha sido, jamás visto. Pero hay que decir que fueron los más interesados. Y a con se trata de la mejor cosecha de tinuación, suizos, norteamericanos e Francia y que el año 1945 está des- ingleses. Es probable que se reserven tinado a ocupar un lugar entre los sobre todo para nuestros champaaños fastos de la producción viní- ñas. El vino francés, célebre desde cola. Con cuántas precauciones el hace más de mil años, sigue siendo feliz mortal que asista al festir don una de las más prestigiosas riquezas de nuestro país.

GARAGE CANTON

Signo de Garantía para sus clientes.

Por sus choferes correctos,

Cumplimiento y excelentes carros.

Llame a los Teléfonos

v 3808

y será atendido al instante

Recuerde Siempre

Alfarería Salvadoreña

De Salvador Hernández & Hnos.

Los más preciosos surtidos de jarrones, macetas y toda cla-se de adornos de la sala en estitlos futuristas. También le ofrecen los mejores calentadores de arcilla que se fabrican

La Alfarería SALVADOREÑA está situada en el Mercado Central, 25 varas al Norte de la Botica La Violeta

ATENCION, ATENCION!

Tenemos el gusto de ofrecer Radios de magnífica calidad

LADO NORTE PLAZA DE CARRETAS

PARA LA REPARACION DE SU CARRO, PARA SU SERVICIO DE AUTOMOVIL, PARA EL CUIDO DE SU CARRO, BUSQUE SIEMPRE EL

GARAGE SANARRUSIA

Si su carro se "VARA" llame al TELEFONO 2488 Mucho ESMERO es el lema del

GARAGE SANARRUSIA

LA ASTROLOGIA

Aquellos que han nacido en este mes son de temperamento vigoroso y de una gran fuerza física. Pero, son poco diplomáticos, se complacen en cap -

NARANJALES

No se quiere gravar los terre nos desocupados por no lasti mar los intereses capitalistas.

Entonces por qué n sembrar en ellos naranjales?

muy buenos pregios en los mer cados 'extranjeros.

Agentes extranjeros las esjan ninguna utilidad antes bien i tección todo aquello que no les

EE. UU. Invitaran Representantes Extranjeros a Presenciar las Pruebas de la Bomba Atómica

WASHINGTON. - El gobierno



Bikini, perteneciente al grupo de las Islas Márshall, en el Océano

El Presidente Truman ha dado

El Presidente Truman ha dado autorización para que se extiendan las respectivas invitaciones a Rusia, Inglaterra, Francia, China, Canadá, Australia, Brasil, Egipto, México, Polonia y Holanda, países que, con los Estados Unidos, están representados en dicha Comisión.

Los experimentos que se llevarán a cabo en el islote de Bikini serán efectuados por una fuerza de ataque compuesta de unidades del ejército y la marina estadounidenses, para comprobar los efectos de la bomba atómica sobre buques de guerra y posiciones militares terrestres, así como para obtener datos científicos de valor incalculable acerca de las explosiones atómicas.

Mayo, cual lo encuentro tal tarse enemistades, para demostrales su desprecio sin mayores vueltas. Llenas de prepotencia, de autoridad, se imponen no tanto por necesidad sino por complacerse en constatar la !imidez de los otros. Empero, muchas veces. la violencia, la falta de tacto, la crítica agresiva, servidas por una gran rapidez de concepción y una notable facilidad de palabra, se aumentan por una natural timidez cuando están en público.

Temen caer 'en ridículo y entonces cuando más se encierran en su altanería y en su petulan-La naranja está obteniendo cia. No son malos, desdel uego. Capaces de afectos profundos, fieles, dmuestran cierta delicadeza de alma. Pero., temen tán comprando para enviarlas defensiva y desprecian por prin ¿Invitar o no a Julio a jugar y esos lotes desocupados no de cipio y como medidad e prose convierten en asilo de anima latañe directamente. Suelen ser buenos en el fondo; corazones de oro ocultos bajo espinas. Re sultan difíciles de manejar, porque son siempre muy vulnerables y suspicaçes. Nacieron bajo este signo: Walt Whitman. Emerson, Conan Doyle, Tomás Hardy. Douglas Fairbanks y Walter, el discutido lord mayor de Nueva York.

COSTARRICENSES AGRADABLE

de los

La que nunca falta en la mesa

VIDA ESPIRITUAL

cuales puedes vacilar: ¿Ir al ci- puesto y listo en cualquier tranne infantil o quelarte en casa pa ce para cumplir tu deber. ra leer un lindo libro? ¿Pon'er. Harás una acción que mor-Están siempre a la te la corbata azul o la blanca? ti

> Eres libre de decirte por lo que más te agrade.

no cabe la menor duda son aquellos en que está de por medio tu deber. Entonces, ya no es uosible dudar.

Has de defender tu dicha, nuído y empobrecido.

THE RESIDENCE AND THE PROPERTY OF THE PROPERTY

Existen actos respecto a los que se basa en encontrarte dis-

ifica a tu madre? ¿Te quedarás con el lápiz q

te prestó un compañero, dicién dole que lo perciste?

¿Fingorás un malestar para Ptro hay actos en los cuales que te satisfagan en un capri-

> Ni lo pienses. Cualquiera de estas acciones, contrarias a tu deber, haría que te avergonzaras de ti mismo, al verte dismi-

CLAUDIO MADRIGAL

Se complace en poner a la orden de su distinguida clientela el teléfono:

N°. 4-6-8-9

Cuatro Seis Ocho Nueve

Para atender mejor sus gratas órdenes en Ebanistería, Tapicería, Puertas y Ventanas, etc. etc. ·

SAN JOSE, Barrio San Bosco - Av. 6ª C. 22-24